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Oberon , aus meiner Sicht gut zusammen gefasst. Ich tu mich ehrlich gesagt sehr schwer mit
der Aussage jetzt schon für die zweite Liga zu planen. Wollen wir alle Spiele in der RR
herschenken oder eine Reserve Truppe spielen lassen? Wir sind immer noch in Schlagweite zu
den Nichtabstiegsplätzen und haben somit immer noch alle Chancen auf den Klassenerhalt.
Den Verweis auf Düdo kann ich nicht ausblenden. Sie haben zumindest zwei bis drei Soieler
geholt, die wenigstens überdurchschnittliches Zweitliganiveau aufweisen. Unserer beiden
letzten Heimspielgegner waren allles andere als nur Laufkundschaft. Dennoch wären beide
schlagbar gewesen. Aber unserer Mannschaft fehlt es nahezu an allem , um an solchen Tagen ,
so biedere Truppen wie Wolfsburg und Freiburg zuschlagen.

Ohne Blutauffrischung wird die Mission Klassenerhalt nicht gelingen. Wenn AB wieder einmal
auf das Kollektiv setzt, fehlen mir die Worte. Ich mag das einfach nicht glauben, dass man jetzt
schon alle Segel streicht und sich wiederstandslos dem Untergang hingibt. Die Aufgabe dies zu
verhindern ist sein Job.
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